



Forum Chrétien Mondial

Les Nouvelles du Forum Chrétien Mondial : **Janvier 2024**

Le Forum Chrétien Mondial vous salue en ce début d'année ! Pendant la période de Noël, nous proclamons la bonne nouvelle que « la lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point comprise », Jean 1,5. Nous prions pour que vous commenciez cette année en marchant dans la lumière de Jésus-Christ. La promesse de l'Évangile est qu'il n'existe aucune forme de violence ou de division, aucune souffrance ou injustice, aucune puissance dans ce monde, qui puisse jamais vaincre la lumière du Christ.

En ce début d'année 2024, le Forum Chrétien Mondial se réjouit des préparatifs pour le Quatrième Rassemblement Mondial qui se tiendra à Accra en avril. Le Rassemblement Mondial espère témoigner de la bonté de Dieu par une démonstration visible de l'unité chrétienne. Nous voulons montrer la lumière du Christ qui brille à travers le témoignage de chrétiens et de chrétiennes rompant le pain ensemble au-delà de toute frontière et de toute division.

Que la lumière du Christ illumine vos vies et votre parcours de disciple de Jésus.



Le Rassemblement Mondial prévoit une visite du fort de Cape Coast

Reconnaissant l'histoire unique du Ghana et le rôle qu'il a joué dans les horreurs de la traite transatlantique des esclaves, les dirigeants du Forum Chrétien Mondial ont réservé le mercredi 17 avril pour visiter le fort de Cape Coast, un site classé au patrimoine mondial de l'UNESCO. Le fort de Cape Coast est l'une des forteresses construites par les puissances coloniales européennes qui servaient de point de départ sans retour pour les hommes, les femmes et les enfants vendus comme esclaves. Les participants et les participantes au Rassemblement Mondial d'Accra quitteront la ville tôt le matin pour se rendre au fort de Cape Coast. Ils visiteront les lieux, prendront un moment pour prier et réfléchir à leur propre rapport à l'histoire de l'esclavage. Après la visite, les personnes participeront à un culte de lamentations et de réconciliation. Les membres de l'équipe qui organisent le Rassemblement Mondial reconnaissent que les injustices de la traite des esclaves ont encore un impact sur notre monde aujourd'hui ; les membres reconnaissent les formes modernes d'esclavage qui perdurent et la complicité de beaucoup d'Églises et de dirigeants chrétiens de l'époque de l'esclavage.

La visite du fort de Cape Coast sera l'occasion pour les chrétiens et les chrétiennes du monde entier représentant diverses traditions, de cheminer ensemble en retraçant la douleur de l'histoire, en écoutant la voix de Dieu qui guérit toutes les blessures et en allant de l'avant dans la paix du Christ.

Rejoignez le Forum Chrétien Mondial dans la prière !

« Je ne prie pas seulement pour eux, je prie aussi pour ceux qui, grâce à leur parole, croiront en moi : que tous soient un comme toi, Père, tu es en moi et que je suis en toi, qu'ils soient en nous eux aussi, afin que le monde croie que tu m'as envoyé. Et moi, je leur ai donné la gloire que tu m'as donnée, pour qu'ils soient un comme nous sommes un, moi en eux comme toi en moi, pour qu'ils parviennent à l'unité parfaite et qu'ainsi le monde puisse connaître que c'est toi qui m'as envoyé et que tu les as aimés comme tu m'as aimé. »

Jean 17:20-23

Les chapitres 13 à 17 de l'Évangile de Jean sont considérés comme le discours d'adieu de Jésus. Il s'agit des dernières paroles que Jésus adresse à ses disciples avant son arrestation et sa crucifixion. Cependant, en arrivant au chapitre 17 de Jean, les dernières paroles que Jésus adresse à ses disciples ne sont ni des instructions ni un enseignement mais une prière à leur intention. Jésus lui-même connaissait le pouvoir de la prière et, dans sa prière, il a demandé le soutien de Dieu pour ses disciples. En même temps, dans sa prière, Jésus a demandé le soutien de Dieu pour « ceux qui, grâce à la parole des disciples, croiront en lui ». En tant que disciples de Jésus-Christ, nous sommes ainsi assurés que Jésus priait aussi pour nous.

Jésus prie pour que tous ses disciples, en tout temps et en tout lieu « soient un comme nous sommes un ». Jésus prie pour que nous soyons unis comme des frères et sœurs dans son amour. Il prie pour que nous soyons entouré·e·s et convié·e·s par l'amour du Père et du Fils. Quel cadeau de savoir que Jésus a prié pour nous ! Nous prions également pour que l'Église mondiale puisse s'unir pour adorer le Seigneur, « un seul Dieu et Père de tous, qui règne sur tous, agit par tous et demeure en tous » comme nous le dit l'apôtre Paul dans l'Épître aux Éphésiens.

Nous prions cette première semaine pour que le thème du Rassemblement Mondial d'Accra, « Que le monde puisse connaître », s'enracine dans le cœur des participants et des participantes. Nous prions pour que les chrétiennes et les chrétiens s'unissent dans l'amour du Christ, afin que le monde puisse faire l'expérience de la bonté et de la grâce du Dieu tout-puissant.

Sujets de prière pour la première semaine :

1) Prions pour le thème « Que le monde puisse connaître », afin que le message de Dieu transforme le cœur des participants et des participantes.

2) Prions pour que le Rassemblement Mondial soit un signe d'espoir et d'unité chrétienne pour le monde. Au milieu des conflits et des divisions, le Rassemblement pourrait témoigner de la paix du Christ.

3) Prions pour les participants et participantes qui assisteront au Rassemblement, afin qu'ils soient mandatés pour poursuivre le travail de l'unité des chrétiens et des chrétiennes là où ils vivent et servent.

Téléchargement du [calendrier de prière](#) du Quatrième Rassemblement Mondial.

Soutenir le Fonds pour l'unité

Alors que les participants et les participantes s'inscrivent actuellement au Quatrième Rassemblement Mondial, le FCM s'engage à rendre le Rassemblement accessible à toutes celles et tous ceux qui sont invités à y participer.

Nous avons besoin de votre aide pour soutenir les participants et les participantes des traditions chrétiennes qui n'ont pas suffisamment de moyens pour financer leur venue.

Tout l'argent versé au Fonds pour l'unité sera utilisé pour aider celles et ceux qui ne sont pas en mesure d'assumer l'intégralité de leurs frais de participation.

Toute question peut être adressée à :
info@globalchristianforum.org



Donate

« Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance. »

Éphésiens 4,4

